

ABSTRAK

Al Anazuhria Tunanurramadon. 1610110033. Analisis Profil Pemahaman Siswa Terhadap Keterkaitan Akidah Akhlak dengan Aktivitas Organisasi di MA Mazro'atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Kudus, 2020.

Penelitian ini adalah studi survei dan studi kasus, yang bertujuan untuk menganalisa secara mendalam profil pemahaman siswa terhadap keterkaitan Akidah Akhlak dengan aktivitas organisasi di MA Mazro'atul Huda Wonorengo, dan wujud penanaman Akidah Akhlak siswa di dalam kegiatan organisasi. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif semi kuantitatif deskriptif dengan pendekatan *field research* (penelitian lapangan) yang berusaha untuk mengeksplorasi permasalahan secara mendalam berdasarkan data di lapangan.

Subjek penelitian ini adalah 24 anggota ekstrakurikuler, terdiri dari 4 siswa pengurus harian di masing-masing kegiatan ekstrakurikuler, 6 Pembina ekstrakurikuler, guru Akidah Akhlak, Waka Kesiswaan dan Kepala Sekolah. Data-data tentang profil pemahaman siswa terhadap keterkaitan Akidah Akhlak dengan aktivitas organisasi dikumpulkan dengan teknik *in-depth interview structured*, observasi partisipatori, dokumentasi, serta kuesioner (angket).

Setelah data terkumpul dan dianalisis dengan *interactive model*, melalui tahapan *data reduction*, *data display*, dan *conclusion drawing/verification* dari Miles and Huberman, penelitian ini berhasil memperoleh dua temuan, yaitu: 1) profil pemahaman siswa terhadap keterkaitan Akidah Akhlak dengan aktivitas organisasi relatif seimbang, antara perilaku terpuji terhadap diri sendiri, orang lain, lingkungan dan Allah Swt, memiliki keterkaitan di dalam penerapan akhlak terpuji di masing-masing kegiatan organisasi. Dari keenam ekstrakurikuler, yang paling tinggi profil pemahaman siswanya yaitu pada ekstrakurikuler Pramuka. 2) wujud penanaman Akidah Akhlak siswa di kegiatan organisasi ekstrakurikuler berdasarkan indikator Akidah Akhlak antara lain, (a) Diri sendiri, bertanggung jawab dan amanah, (b) Orang lain, kerjasama dan sopan santun. (c) Lingkungan, kerja bakti, dan (d) Allah Swt, berdoa sebelum memulai kegiatan.

Kata Kunci: *Profil Pemahaman Siswa, Akidah Akhlak, Aktivitas Organisasi*